

Dandim 0815/Mojokerto Bareng PT. Pelindo Reboisasi Kawasan Hutan Sumber Klurak

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JOURNALIST.ID

Nov 13, 2022 - 12:56



Mojokerto, – Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., bersama Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M., menghadiri kegiatan Reboisasi/Penghijauan di Kawasan Hutan Sumber Klurak Desa Kembangbelor, Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Sabtu (12/11/2022).

Kegiatan reboisasi dengan menanam pohon produktif jenis buah-buahan sebanyak 5000 pohon ini merupakan salah satu Program Kerja Kodim



Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., dalam sambutannya, menuturkan, kegiatan reboisasi yang dilaksanakan pada pagi ini merupakan kerja sama Kodim 0815/Mojokerto dengan PT. Pelindo Surabaya bersama Perhutani KPH Pasuruan di wilayah Kabupaten Mojokerto.

“Kegiatan penghijauan, penanaman pohon ini merupakan sesuatu yang sangat bermanfaat dan sangat layak untuk kita sambut dengan baik. Usaha ini merupakan upaya kita bersama dalam menjaga kelestarian hutan dan alam sebagai bentuk amal kebajikan”, tutur Dandim.



Dandim menyebutkan, jenis pohon yang ditanam sebanyak 5000 pohon merupakan bantuan dari PT. Pelindo Surabaya terdiri dari berbagai macam jenis pohon buah buahan diantaranya Durian Musangking, Durian Montong, Nangka Madu, Nangka Merah, dan Alpukat.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0815/Mojokerto juga berharap, dengan menjaga serta melestarikan hutan ini akan memberikan manfaat yang sangat besar bagi kita semua termasuk anak cucu kita sehingga kita dapat menjaga kelestarian hutan guna meminimalisir resiko bencana alam di wilayah Kodim 0815/Mojokerto.



Senada dengan Dandim 0815/Mojokerto, Wakil Bupati Mojokerto DR. H. Muhammad Al Barra, Lc., M.Hum., mengungkapkan, dengan menjaga kelestarian hutan, tentunya akan memberikan pasokan oksigen yang baik bagi masyarakat di Wilayah Kabupaten Mojokerto. “Semoga semua amal perbuatan kita menjadi amal yang baik yang akan mendapat ridho Allah SWT”, harapnya.

Sementara itu, Regional Head PT. Pelindo Surabaya, Erfan, membenarkan Reboisasi di Kawasan Hutan Sumber Klurak merupakan kerja sama Kodim 0815/Mojokerto dan Perhutani KPH Pasuruan. “Program dari PT. Pelindo Surabaya adalah melaksanakan penanaman bibit pohon di sekitaran pesisir dan dataran di wilayah Propinsi Jawa Timur”, teranginya.

Tak jauh berbeda dengan pejabat lainnya, ADM Perhutani KPH Pasuruan Agus Imam Fadoli, S.Hut., menyampaikan hal senada terkait program penghijauan kerja sama KPH Pasuruan, Kodim 0815/Mojokerto dan PT. Pelindo Surabaya.

“Terima kasih atas dukungan dan kerja sama Kodim 0815/Mojokerto dan PT. Pelindo bersama KPH Pasuruan. Semoga dengan menjaga kelestarian hutan dan alam, akan mewujudkan alam indah dan lestari”, ujarnya.

Selepas pemberian kata sambutan dari masing-masing pejabat, dilanjutkan penyerahan bibit pohon produktif sebanyak 5.000 batang pohon dari PT. Pelindo Surabaya kepada Kodim 0815/Mojokerto yang diwakili Danramil 0815/16 Pacet Kapten Caj M Lutfi Anam, dilanjutkan penyerahan bibit pohon secara simbolis kepada Babinsa, Polhut dan Pesanggem Warga Desa Kembangbelor oleh Danrem 082/CPYJ, PT. Pelindo Surabaya, Wakil Bupati Mojokerto dan Dandim

0815/Mojokerto.

Tampak hadir dalam kegiatan, Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S., Para Perwira Staf Kodim 0815/Mojokerto, Forkopimcam Pacet, Asper Perhutani BKPH Pacet, Kades Kembangbelor, Tokoh Masyarakat, Anggota Koramil jajaran Kodim 0815/Mojokerto, Para Mantri dan Anggota Perhutani BKPH Pacet, serta LMDH

```
<form action="https://korem082.mil.id/wp-comments-post.php" method="post"
id="commentform" class="comment-form">
</form>
```